

入鹿小だより

熊野市長 平成 29 年 第 3 号
入鹿小学校 樋口 佳洋 校長 5 月 2 日

校外学習楽しかったよ！

4月28日（金）に、校外学習に行ってきました。この日は朝から抜けるような青空で、天気の心配など全く必要のない絶好の日になりました。最初の目的地は熊野市消防本部です。消防本部のことを説明していただいたのは矢ノ川小学校出身の北さんでした。消防車や救急車の説明に始まり、本部内のいろんな場所に案内していただき、その都度、そこで仕



事をされている皆さんの様子を解説していただいたり、通信指令室では火災、救急、救助の各指令ベルのちがいを実際に館内に流してくれたり、消防服やホースを実際に着たり持ったりさせていただいたり、盛りだくさんの見学でした。高学年の子たちはその都度メモを取りながらしっかりと学習していました。

最後に、3・4年生があらかじめ考えた質問にも1つひとついねいに答えていただき、いろいろなことを実際に見、聞き、体験し、各学年に応じてしっかりと勉強させていただきました。ありがとうございました。

次は第2の目的地山崎運動公園です。この日は有馬小、新鹿小、尾鷲の三木小・三木里小と色々な学校が来ていて、大にぎわいでした。



まずは朝早くからお家の方に作っていただいたお弁当を食べました。外で食べるお弁当の味はまた格別です。

お弁当のあとは、レクリエーションです。5・6年生が考えてくれたころがしドッジボールや色鬼、じゃんけんピラミッド、クイズラリーなどをして楽しいひとときを過ごしまし

た。

最後の「1年生を迎える会」では、1年生の子が5・6年生手作りのプレゼントをもらいとても嬉しそうでした。いっぱい勉強し、いっぱい遊び、とても楽しい校外学習となりました。



第1回児童集会

4月25日（火）に今年度1回目の児童集会がありました。児童集会とは児童会本部や各委員会からの連絡を伝えるだけでなく、本部の児童が考えたゲームも交えながら全校児童で交流を深める場でもあります。今回のゲームはドッチボールと紙飛行機競争、そして靴飛ばしでした。紙飛行機競争ではそれぞれが折った紙飛行機を手に、どれだけ飛んだか、その距離を競



いました。また、靴飛ばしも、はいている靴をどれだけ飛ばせるかの競争です。中には自分の後ろに飛ばしてしまう子もいて、なかなか難しそうでした。



ドッチボールでは高学年の女の子が1年生の手を引きながら当たらないようにかばったり、いっしょに逃げたり、微笑ましい光景も見られました。

今回の児童集会を企画・運営してくれた今年度前期の児童会のメンバーと各委員会のメンバーは以下の通りです。よろしくお願いします。

児童会・・・・・・（会長） 仲 快吏、（副会長） 更家 晴貴、（書記） 東 まりな
（代議員） 奥 さくら、中山 蒼天
放送委員・・・・・・福岡 勇也、前川 琉郁
図書・掲示委員・・吉田 柚結、上ノ坊 真人、田島 迅人
保健・給食委員・・中西 春華、西 ゆりな、向井 令弥、前ノ坊 菜緒

しっかり聞き入った読みきかせ会

4月25日（火）の放課後、町内の平子さんと菅原さんに来ていただき、読み聞かせ会をしていただきました。毎年数回学校へ来ていただき、読み聞かせ会をしていただいているのですが、今回は今年度の第1回です。菅原さんには絵本を、平子さんには紙芝居を読んでいただきました。



子どもたちは絵本が大好きです。自分で読むと、読むことに一生懸命になりますが、人に読んでもらおうと、聞くことに集中できるので、いつも以上に話の中に入り込むことができます。子どもたちは真剣なまなざしで、お二人のお話に聞き入っていました。ありがとうございました。次回もまたよろしくお願いします。